
 
 

 
 

Niederschrift 

über die Ortsgemeinderatssitzung der Ortsgemeinde  Niederweiler  
am Montag, dem 31.08.2020 im Gemeindehaus Niederweiler 

 

Anwesend: 
 
Ortsbürgermeister Harry Gutenberger 
1. Beigeordneter Franz- Rudolf Theisen 
2. Beigeordneter Christoph Schmieden   
Ratsmitglied  Bastian Faust  
Ratsmitglied  Nadja Hoffmann 
Ratsmitglied  Thomas Weirich 
Ratsmitglied            Wilko Walpuski                   
Ratsmitglied            Stefan Ripp                              
                

 
Entschuldigt fehlten:  Verena Kunz      

Ferner anwesend:  

Beginn:   20:05 Uhr 
Ende:     21:24 Uhr  
 

Der Ortsbürgermeister begrüßte die anwesenden Ratsmitglieder; anschließend 
stellte er die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Rates 
fest. Einwände wurden nicht erhoben.  
 

 

Öffentliche Sitzung 

 
 

Tagesordnung 
 

a) öffentliche Sitzung 

1.) Annahme der Niederschrift der letzten Sitzung 

2.) Bürgerfragestunde 

3.) Umbau Toilettenanlage Friedhof 

4.) Unterrichtungen/Verschiedenes 

https://www.kirchberg-hunsrueck.de/niederweiler.html


 

 

 

1. Annahme der Niederschrift der letzten Sitzung 
 

Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 08.06.2020 wurden keine Bedenken 
erhoben.  

 
2. Bürgerfragestunde 

Vier Bürger waren anwesend 

Gefragt wurde: 

Außengebietsentwässerung Sohrener Pfad: Hochwasserschutzkonzept 

Kann Graben am Sohrener Pfad vor nächstem Starkregen ausgebaggert werden 

Rohre sollen überprüft und evtl. geändert/vergrößert werden 

Der Brunnen am Mehrgenerationenplatz soll wieder in Gang gebracht werden 

Rückhaltebecken im Gäßchen Rtg. Wahlenau soll ausgebaggert und gemulcht 

werden 

 

 

3. Umbau Toilettenanlage Friedhof 
 
Beschluss: 
Der Ortsgemeinderat beschließt die Toilettenanlage in der Leichenhalle in einen 
anderen Raum, der von außen zugänglich ist zu verlegen.  

 
Abstimmungsergebnis: 
 
8 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Stimmenthaltungen 
 

 
 
 

4. Unterrichtungen/Verschiedenes 

 

a) Umwelttag am 12.09. findet nicht statt, weitere Termine werden geprüft 

b) Es wurde diskutiert die Decke der Grillhütte innen mit Schalldämmplatten zu 

verkleiden 

c) Über Investitionen in 2021 wurde gesprochen: Planung Neubaugebiet, 

teilweise Türen am Gemeindehaus erneuern, Hochwasserschutzmaßnahmen 

am Sohrener Pfad, Kriegerdenkmal Erneuerung/Austausch der Steine, im 

Gemeindehaus einen Internetanschluss 

d) Vertrag vorbereiten für Errichtung der neuen Zaunfelder am 

Mehrgenerationenplatz auf Nachbargrundstück 

e) Über die Fertigstellung des Spielplatzes wurde beraten 

 


